



MUDIK BERSAMA BUMN 2023

Menteri BUMN Erick Thohir (ketiga kanan) bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (ketiga kiri), Wakil Menteri BUMN I Pahala Nugraha Mansury (kedua kiri), Kakorlantas Polri Irjen Pol Firman Shantyabudi (kedua kanan) dan Dirut Jasa Raharja Rivan Achmad Purwantono (kanan) melepas keberangkatan peserta program Mudik Bersama BUMN 2023 di Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, Selasa (18/4). Program yang mengangkat tema "Mudik Dinanti, Mudik Di Hati" tersebut melibatkan peserta sebanyak 78.017 yang terdiri dari 57.587 penumpang bus, 16.590 penumpang kereta api dan 3.840 penumpang kapal laut.

Kredit Perbankan Tumbuh 9,93% pada Maret

Perry Warjiyo menegaskan, BI akan terus mendorong intermediasi perbankan terutama kepada sektor-sektor prioritas yang belum pulih, KUR, dan kredit atau pembiayaan hijau, guna mengakselerasi pemulihan ekonomi.

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) melaporkan pertumbuhan kredit perbankan pada Maret 2023 tetap tinggi, yaitu tumbuh sebesar 9,93 persen dibanding periode sama tahun lalu (year-on-year/yoy).

"Intermediasi perbankan terus positif menjaga momentum pemulihan ekonomi," kata Gubernur BI Perry Warjiyo dalam Pengumuman Hasil Rapat Dewan Gubernur BI di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Selasa (18/4).

Ia mengungkapkan kredit atau pembiayaan yang tinggi didorong kondisi likuiditas perbankan yang memadai dan standar penyaluran kredit atau pembiayaan perbankan yang masih longgar.

Sejalan dengan arah kebijakan likuiditas BI yang akomodatif, indikator rasio Alat Likuid terhadap Dana Pihak Ketiga (AL/DPK) tercatat tinggi yakni 28,91 persen pada Maret 2023.

Pertumbuhan kredit atau pembiayaan juga ditopang oleh peningkatan permintaan korporasi dan rumah tangga seiring dengan kinerja usaha korporasi dan UMKM, serta konsumsi rumah tangga yang terus terjaga.

Adapun pembiayaan syariah juga menunjukkan kinerja positif, dengan pertumbuhan lebih tinggi mencapai 19,43 persen (yoy) pada Maret 2023.

Di segmen UMKM, pertumbuhan kredit juga terus berlanjut, yaitu mencapai 8,63

persen (yoy) pada Maret 2023, yang didukung realisasi penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) sebesar Rp30,31 triliun hingga 31 Maret 2023.

Perry menegaskan, BI akan terus mendorong intermediasi perbankan terutama kepada sektor-sektor prioritas yang belum pulih, KUR, dan kredit atau pembiayaan hijau, guna mengakselerasi pemulihan ekonomi. Bank sentral akan terus memastikan kecukupan likuiditas untuk terjaganya stabilitas sistem keuangan serta mendorong berlanjutnya peningkatan kredit/pembiayaan bagi pemulihan ekonomi nasional.

"Dengan memperhatikan perkembangan dan upaya sinergis yang dilakukan, pertumbuhan kredit pada 2023 sesuai dengan perkiraan sebelumnya yaitu dalam kisaran 10-12 persen," tuturnya.

BI juga memprediksi suku bunga acuan bank sentral Amerika Serikat (AS) The Federal Reserve (The Fed) akan tetap tinggi di level 5,25 persen hingga tahun 2024 mendatang.

"Baseline kami masih menggunakan 5,25 persen, puncaknya di Mei. Sebelumnya kami perkiraan akhir tahun akan turun, tapi rupanya kemungkinan tidak akan turun. Bahkan, tahun depan masih tetap 5,25 persen," kata Perry.

Menurut Perry, ada dua faktor yang menjadi pertimbangan The Fed terkait suku bunga acuan, yaitu inflasi yang masih tinggi serta stabilitas sistem keuangan.

Dari sisi inflasi, kekhawatiran The Fed juga ditambah dengan rencana Organisasi Negara Pengekspor Minyak dan sekutunya atau OPEC+ memangkas produksi mereka. Hal tersebut berpotensi meningkatkan inflasi dari sisi suplai.

Sementara itu, stabilitas sistem keuangan global juga berada dalam kondisi rentan usai kegagalan tiga bank di Silicon Valley. "Nanti kami lihat apakah The Fed akan lebih mempertimbangkan inflasi inti yang tinggi daripada stabilitas sistem keuangannya atau menyeimbangkan ke-

duanya. Kalau seimbang, mungkin baseline di 5,25 persen," ujar Perry.

BI sendiri kembali mempertahankan suku bunga acuan BI alias BI 7-Day Reverse Repo Rate (BI7DRR) di level 5,75 persen dalam Rapat Dewan Gubernur BI pada 17-18 April 2023, setelah terakhir menaikkan bunga acuan pada Januari 2023.

Dalam kesempatan yang sama, Deputi Gubernur Senior Bank Indonesia Destry Damayanti menjelaskan kedua pertimbangan tersebut akan membuat The Fed tak terlalu agresif dalam menaikkan tingkat suku bunga.

Hal itu tercermin pada indeks dolar AS (DXY) The Fed yang terus mengalami penurunan hingga ke level 101 bila dibandingkan pada saat bullish atau menguat yang menyentuh level 110. "Kemudian, kami melihat imbal hasil obligasi AS untuk yang 10 tahun sekarang sudah berada di level 3,6," kata Destry. • dro

Hadirkan Fasilitas Terbaru, Sinar Mas Land Bangun Security and Fire Command Center di Kota Deltamas Cikarang



Pembangunan Command Center di Kota Deltamas.

CIKARANG (IM) - Sinar Mas Land dan Sojitz Corporation melalui PT Puradelta Lestari Tbk (DMAS) sebagai pengembang Kota Deltamas terus bertransformasi melakukan berbagai inovasi di bidang digital melalui pembangunan Gedung Security, Fire and Command Center.

Gedung ini secara khusus ditujukan untuk pusat pengendalian operasi keamanan (security surveillance) kawasan Kota Deltamas dan antisipasi penanganan keadaan darurat lainnya secara langsung (real time) berdasarkan data dan teknologi.

Dibangun di atas lahan seluas 5253 m2, Gedung Security, Fire and Command Center ini memiliki 3 lantai yang dilengkapi dengan sistem keamanan canggih seperti ruang pengendali terpusat CCTV, sistem pengendali lampu lalu lintas untuk memonitor keamanan dan lingkungan

di Jalan Deltamas Boulevard maupun sudut area publik di Kota Deltamas.

Presiden Direktur PT Puradelta Lestari Tbk, Hongky J. Nantung mengatakan, kehadiran gedung Security, Fire and Command Center yang terpadu ini tentunya akan melengkapi fasilitas yang berada di kawasan Kota Deltamas. Security, Fire and Command Center merupakan salah satu sarana penunjang dalam pengambilan keputusan dengan memanfaatkan teknologi hingga informasi sehingga keputusan yang diambil dapat tepat sasaran dan cepat.

"Gedung Security, Fire and Command Center tersebut akan memodernisasi sistem keamanan di Kota Deltamas yang terintegrasi dengan area hunian, komersial dan kawasan industri sehingga dapat memberikan rasa nyaman dan aman bagi penghuni, pelanggan, dan pelaku usaha.

Pembangunan gedung pusat kendali ini sudah mulai dibangun pada kuartal ketiga tahun 2022 lalu dan ditargetkan akan



Pengembangan Kota Deltamas.

mulai beroperasi pada 2024 mendatang," kata Hongky.

Kota Deltamas, saat ini tengah gencar mengembangkan lebih banyak fasilitas dan infrastruktur guna mendukung kegiatan *live, work, and play* bagi para penghuninya. Pembangunan Security, Fire and Command Center ini akan melengkapi fasilitas berskala kota yang sudah ada di Kota Deltamas.

Sejumlah fasilitas yang telah berdiri di kawasan tersebut antara lain Kantor Pemerintah Kabupaten Bekasi, pusat pendidikan bertaraf nasional dan internasional (Cikarang Japanese School, Korean Education Complex (Jakarta International University), Kampus ITS-B, Sekolah Pangudi Luhur, dan SMK Ananda Mitra In-

dustri), pusat arena olahraga (Deltamas Sport Center, Pasadena Serenade Club House, dan Malibu Club House), hingga fasilitas kesehatan (Mitra Keluarga Hospital).

Kota Deltamas juga tengah fokus mengembangkan kawasan *industrial estate* bertaraf internasional yang ramah lingkungan yakni Greenland International Industrial Center (GIIC). Di kawasan Industri GIIC, Kota Deltamas juga menghadirkan zona industri khusus di bidang *data center* yang turut berkontribusi menumbuhkan pendapatan PT Puradelta Lestari Tbk sebesar Rp1,93 triliun di tahun 2022. • vit

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

PLN Gandeng Siemens Energy Akselerasi Transisi Energi di Indonesia

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) menandatangani nota kesepahaman (MoU) dengan Siemens Energy untuk kerja sama dan implementasi teknologi energi berkelanjutan. Kolaborasi ini sebagai upaya mengakselerasi transisi energi di Indonesia

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo mengatakan kedua belah pihak akan bekerja sama dalam menyelesaikan transisi energi di Indonesia. Termasuk di dalamnya adalah studi kelayakan awal untuk menyertakan anak perusahaan dan perusahaan afiliasi masing-masing.

"Kami mengapresiasi Siemens Energy selaku perusahaan global yang akan membawa teknologi terbarunya dalam program energi hijau dan dekarbonisasi ini. Kolaborasi ini searah dengan komitmen Pemerintah Indonesia untuk mereduksi emisi karbon sekaligus mengkontribusi pertumbuhan ekonomi," jelas Darmawan dalam keterangan tertulis, Selasa (18/4).

Direktur Perencanaan dan Pengembangan Bisnis PLN, Hartanto Wibowo menambahkan, melalui kerja sama ini akan ada peningkatan kapasitas

pegawai di PLN untuk mengembangkan teknologi energi berkelanjutan. Hal ini merupakan langkah penting PLN dalam rangka mengurangi ketergantungan akan energi fosil.

"Di tengah cepatnya peningkatan demand energi dewasa ini, pengembangan teknologi berkelanjutan adalah langkah besar yang diambil PLN untuk meningkatkan ketahanan energi domestik," ujar Hartanto.

Hartanto memaparkan setelah peluncuran Energy Transition Mechanism (ETM) di KTT G20, Pemerintah Indonesia melakukan berbagai upaya pengembangan sektor energi yang adil dan terjangkau bagi masyarakat. Tujuannya mencapai target net zero emission di tahun 2060.

Hartanto berharap dengan dukungan dan kolaborasi Siemens Energy, implementasi teknologi berkelanjutan bisa segera terwujud di Indonesia. "Semoga kolaborasi ini berjalan lancar dan memberikan keuntungan untuk semua pihak. Hal ini juga menjadi cerminan bahwa kita bersama-sama untuk maju demi menciptakan masa depan yang lebih baik," tutur Hartanto. • dot

Bank Mandiri Tebar Dividen Jumbo Rp24,7 T

JAKARTA (IM) - PT Bank Mandiri (Persero) Tbk membagikan dividen jumbo senilai Rp 24,7 triliun atau sekitar 60% dari laba bersih untuk tahun buku 2022. Pembagian dividen tersebut telah dicairkan pada 12 April 2023.

Direktur Utama Bank Mandiri Darmawan Junaidi mengatakan jumlah dividen tersebut merupakan yang terbesar sepanjang sejarah Bank Mandiri dan dapat memberikan imbal hasil atau dividen yield sebesar 5,33% jika menggunakan harga penutupan di 2022.

"Bank Mandiri secara konsisten telah membagikan dividen dengan besaran 60% atas keuntungan persero tahun 2022 pada 12 April 2023 yang lalu sebesar Rp 24,7 triliun. Jumlah ini adalah yang terbesar dalam sejarah Bank Mandiri," kata Darmawan dalam konferensi pers virtual, Selasa (18/4).

Darmawan berharap dapat terus memberikan nilai tambah dan meningkatkan kepercayaan pemegang saham terhadap Bank Mandiri. "Diharapkan dengan pembayaran dividen ini, Bank Mandiri dapat terus memberikan nilai tambah dan meningkatkan kepercayaan terhadap pemegang saham," ucapnya.

Bank Mandiri juga telah melakukan pemecahan saham atau stock split dengan rasio 1:2. Semula total lembar saham Bank Mandiri mencapai 46,6 miliar dengan harga Rp 10.450 per lembar saham, menjadi Rp 5.225 per lembar saham dengan total lembar saham 93,3 miliar. "Dengan stock split ini Bank Mandiri

mengharapkan dapat menumbuhkan investor ritel dengan harga saham yang lebih terjangkau," bebernya.

Bank Mandiri sendiri membukukan laba bersih mencapai Rp12,6 triliun pada 3 bulan pertama atau kuartal I-2023. Capaian itu naik 25,2% jika dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu.

Darmawan mengatakan pertumbuhan laba tersebut merupakan hasil dari strategi perseroan yang fokus pada pendekatan ekosistem bisnis baik dari sisi pembiayaan maupun pendanaan. Hasilnya, total aset Bank Mandiri secara konsolidasi tumbuh 10,04% atau mencapai Rp 1.908 triliun (year on year/yoy) sampai Maret 2023.

"Kinerja Bank Mandiri sangat baik dengan laba bersih secara konsolidasi sebesar Rp12,6 triliun atau tumbuh 25,2%. Yang ingin kami *highlight* yaitu aset Bank Mandiri mencapai Rp1.908 triliun atau tumbuh sebesar 10%," kata Darmawan.

Hal itu ditopang oleh pertumbuhan kredit Bank Mandiri yang mencapai 12,36% YoY secara konsolidasi menjadi Rp1.205 triliun. Darmawan menilai, peningkatan kredit Bank Mandiri tidak terlepas dari semakin membaiknya fundamental ekonomi Indonesia yang solid.

"Melalui pencapaian fungsi intermediasi ini, Bank Mandiri memperteguh peranan sebagai agen pembangunan yang berupaya untuk berkontribusi maksimal terhadap perekonomian di Indonesia," ujarnya. • hen